

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Benjamin Schultze.

Schultze, Benjamin

Madras, 01.01.1729-31.12.1735

1. - 3. April 1729

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-176505](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-176505)

A P R

Auf Batan, Batan fief mir

1. Das 30. Cap: translatirt.
2. Mit dem 31. Cap. fertig geworden.
Charles fahr mir G. Vogel. Via cate-
chumenos nochmal examinirt.
Hachmittags mir zum Domtaga be-
reit. Der H. Gouv. fichtete mir noch
spät 8. Douzeillen Wein den ich brö mit
mir Brauchzeit trincken mag. Das
Principst Bisit mit Capt. Hunter kam
an. * Palmen Sec

3. Vor Morgens als am Domtaga Judica
Malab. gründigt aus Joh: 8, for-
nach in den Engl. Rinst nimm fünf
adum wunntat. Vier Personen war
1. Floriana. 2. Weltschi 3. Ekefi
4. Aschel. 5. Otfasal. 6. Gabriel.
7. Flora. 8. Andreas 9. Ma-
nasse. Weil alle salis war, müste
ich zu früh nach den Rinst laissen.
In Mittag blieb bei Mr. Parker

mein Dank wil annehmen!

bis die sitzen über. Nach Mittag Port,
tag: proponirt.

4. Translatirt und innigt das 32. Cap:
fertig gebracht

5. Das 33. Cap: absolvirt. Senhor
Egappeti Santa Maria Nelli.

6. Das 34. Cap: übersetzt.

7. Das 35. Cap: translatirt. Englis
gesehen und D.D. Simon Patricks Men
sam Mystican oder discourse concer
ning the Sacrament of the Lords Supper
gehandelt.

8. Das fünfte Buch. beilagte ich nun
unverändert zu. Es war trans
latirt. Au H. Parck u. Noth. Jers
gegraben.

9. Das 36. Cap: absolvirt. Nach Mittag
innig zum Vountag bannirt